

**Figueras, 0  
Guixols, 0**

## Con una táctica defensiva magnífica, el Guixols cosecha un nuevo punto en terreno forastero

Bronco de verdad fué el encuentro disputado el día de Todos los Santos en Figueras. Los propietarios del terreno habían perdido cuatro días antes frente al Mollet, un precioso punto, y pusieron en la lucha algo más que los dientes, saliendo malparados y por este orden, Mario, Cabo y González. El partido, bajo el imperativo de la estaca, resultó de poca calidad, teniendo

que trabajar de lo lindo las partes defensivas, que fué lo mejor de los dos equipos.

El señor Piñana arbitró el encuentro, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Figueras: Carberol; Rodri, Carbonell, Brugués; Millá, Eugenio; Coll, Serrat, Cabrera, Zulueta y Garriga.

Guixols: González; Jacomet, Arquer, Terrades; Vilagrán, Co-

lomer; Muñoz, Cabo, Segura, Aylagas, Mario.

Gran número de aficionados acompañaron al equipo local en su desplazamiento, animándole con sus gritos en los momentos difíciles, y ovacionándole en el momento de la terminación del encuentro, por el empate conseguido, que representaba otro punto positivo, tan difíciles de obtener. —Casimiro

**Guixols, 3  
Moncada, 2**

## Gracias a la victoria sobre el líder, nuestros muchachos se sitúan entre los destacados.

Todo buen aficionado se las prometía felices ante la visita del Moncada, verdadero coco de la Competición, pues la euforia que reina entre la hinchada guixolense es enorme. No se temía al líder, al contrario, se deseaba el choque, para que nuestros jugadores demostraran todo su valer; pero el encuentro del jueves en Figueras, había dejado nuestro magnífico jugador Mario fuera de combate, y la cosa ya no era igual, con todo, se confió desde el primer momento en la victoria, y aun que a la hora de la verdad costó lo suyo, no se escaparon los dos puntos.

El podríamos llamar resultado de moda, se produjo otra vez en este encuentro. Idéntico resultado frente al Júpiter, en el primer partido de la temporada. Cuando vino el Mollet, al final del encuentro, en el marcador campeaba el 3 a 2. Ocho días después, nos rindió visita el Recreativo y terminó el partido con el resultado habitual, y no lo de-

timos porque el tanteo sea anti-pático, pues a final de cuentas los dos puntos se quedan en casa; es que toda la afición sabe que hay equipo para más y está esperando el resultado escándalo, que tarde o temprano se producirá, pues el Guixols tiene un señor equipo como para terminar los números del marcador. Pero para ello, permitásenos, hay que contar que no falle nada, que todas las líneas se mantengan emogeneas, y sobre todo, que las lesiones nos respeten lo suficiente.

El Moncada ha sido el mejor equipo que nos ha visitado en lo que va de temporada, y no es por casualidad que tenga en su haber cuatro puntos positivos, y doce de reales. Su defensa es recia y segura, la media sabe el oficio, y la delantera con sus dos escurridizos extremos es de las que meten miedo en el momento menos pensado, nosotros vimos sus mejores hombres, en el central Artés, y en los dos extremos

Estevez y Patau.

Nuestros muchachos cumplieron muy acertadamente, ya las ordenes del señor Orti que estuvo bien, los equipos se alinearon así:

Guixols: González, Jacomet, Arqué, Terrades, López, Colomer, Muñoz, Cabo, Segura, Aylagas, Mario.

Moncada: Escobar, García Vázquez, Artés, Ros, Pelegrí, Huguet, Estevez, Parera, García Martí, Montros, Patau.

A los 10 m. Cabo obtiene un magnífico tanto que es largamente aplaudido. Siete minutos después el extremo izquierda marca el segundo para los locales. A los 23, el Moncada marca su primer gol.

A los 28 m. de la segunda parte, el Moncada iguala a dos tantos, consiguiendo el triunfo final el Guixols a los 38 m. por mediación de Aylagas.

Se tiraron 5 corners a favor del Guixols, por dos el Moncada.

Casimiro

**1 de Noviembre. PALAMÓS 1 - PUEBLO SECO, 4**

**4 de Noviembre. LA CAVA, 3 - PALAMÓS, 1**

## Dos puntos negativos a cargar en la casilla del Palamós

Vamos a intentar glosar en una sola crónica los dos partidos del Palamós. Ya que si bien han sido dos y distintos los partidos jugados, ha habido una única trayectoria y el mismo fallo en ambos partidos. El mal del Palamós, cual hemos venido insistiendo en estas columnas, es mal de interiores. De haber contado con dos elementos de valía en tales puestos, otros habrían sido los resultados obtenidos. Y no dos sino que con uno y bueno, habríamos obtenido alguna que otra victoria. Bravo, que resulta inoperante si ha de tener a Camps como pareja, habría resultado otra cosa si hubiera tenido un interior que con su braga y esfuerzo hubiera cubierto la zona intermedia del terreno. Y no digamos de Camps, ya que si éste hubiera tenido un compa-

ñero que hubiera puesto el fuelle que a él le falta, habría resultado de maravilla. Pero carentes ambos de la velocidad, del fondo, de la valentía, del trote de que precisa todo interior, resultan ambos insuficientes. De modo que las buenas cualidades que ambos reúnen resultan inútiles para cubrir los fallos que ambos tienen. Y así es como los dos fracasan. Si uno fuera bueno cubriría los defectos del otro, en la medida de lo posible, y enlazada la delantera con la media ya al menos por un hombre, no daría la sensación de impotencia que como línea ahora da.

No podemos ni debemos sentirnos pesimistas sino todo lo contrario. Tenemos equipo; no once figuras repletas de clase y fondo; pero si elementos con los cuales, reforzados, hacer un once cohe-

rente y brillante. Para enjuicia al Palamós, no nos hemos de fiar de nuestras últimas impresiones, ya que la desgracia, la falta de moral, los avatares que el sino ha venido sembrando en el camino del Palamós, han desdibujado el valor real de nuestro equipo y al espolear los resultados adversos nuestra condición de incha, que quiere, que exige victoria tras victoria, ha abierto la puerta al desánimo. Repetimos que para formar juicio cierto, debemos remontarnos al partido jugado contra el Vilafranca; debemos acudir a los primeros partidos; entonces todo era optimismo; decíamos todos que con la adquisición de un interior iríamos a más. Se adquirió un nuevo interior y no se acertó; o mejor, no se acertó del todo. Nos encontramos pues en las

mismas condiciones con que nos encontrábamos entonces. Aunque digo mal, ya que entonces no contábamos con la cooperación de Prades ni de Enrique. ¿Por qué pues ver de color negro lo que entonces veíamos de color rosado?

¿El partido que se perdió contra el Pueblo Seco se habría perdido de ser el Palamós quien hubiera marcado primero? Así como la suerte se mostró propicia al P. Seco en la jugada del primer gol, logrado sin ningún merecimiento, ¿qué habría pasado de ser el Palamós el favorecido?

En dicho encuentro, muy bien ganado por los forasteros, influyó más la propia desmoralización que el mismo valer de los contrarios. A ellos les salió todo bien. Al Palamós todo mal. Y vino el segundo gol, y con él, la total inutilidad de los jugadores locales, vencidos más por sus propios nervios, por su propio sentir de imposibilidad, que por nada más. Se recurrió a medidas heroicas, tal como el de colocar a Latcher de delantero centro; lo cual fué un error, ya que se obligó a Prades a bajar a la defensa. Pero en fin, todo fué con buena intención. Marcaron otra vez los forasteros; y otra; y otra y otra y otra habrían marcado si no se hubiera terminado el partido.

En cuanto al partido jugado en La Cava, era de temer que la desmoralización que siempre representa una fuerte derrota en campo propio seríamos vapuleados de nuevo. Mas no fué así; sobreponiéndose los jugadores palamosenses a dicho handicap, presentaron noble y valiente lucha, siendo así que se logró un resultado de por sí normal y razonable.

Hubo el Palamós de afrontar la fuerte moral y afán de goleada de los de La Cava, y resistieron todos sus componentes con éxito. Una derrota que representa una franca victoria. Pues otra vez la desgracia se cionó sobre el Palamós; el primer gol, a los 9 minutos, fué fruto de la suerte; la pelota, devuelta por el travesaño fué a la cabeza de Roig, quien venía lanzado, entrando así en la red. Digo que este gol fué de suerte ya que fué la pelota la que fué a la cabeza de Roig, y no Roig quien fué a la pelota.

El justo desánimo que cundió en nuestras filas ante gol tan sósamamente conseguido, fué aprovechado por los de La Cava, quienes lograban seguidamente un nuevo gol. Cabía esperar en consecuencia el derrumbamiento lógico de nuestros muchachos; mas no fué así; acrecieron su afán de quedar bien; se apuntaló la defensa; empezó a dominar y mandar en nuestro terreno la media del Palamós, lanzando una y otra vez a los delanteros hacia la puerta contraria, y así fuimos imponiéndonos a los contrarios, de tal modo que quedó un partido completamente nivelado. Tanto podía marcar el Palamós como la Cava. Marcó primero la Cava, a los 23 m., por obra de La-sala. Y Enrique conseguía para el Palamós el del honor, 5 minutos antes de terminar el partido.

Stoop

### El Torneo en marcha

#### Resultados del jueves día 1

0 Figueras - Guixols 0  
5 Arenys de Mar - Reus 1  
1 Palamós - Pueblo Seco 4  
5 La Cava - Vilafranca 0  
1 Júpiter - Vich 0

#### Resultados del domingo

2 Figueras - Vich 1  
4 Recreativo - Amposta 2  
3 Guixols - Moncada 2  
5 Calella - Vilafranca 0  
3 Júpiter - Arenys M. 0  
3 La Cava - Palamós 1  
5 Horta - Pueblo S. 1  
3 Mollet - Reus 1

### CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C.	P
Moncada	9	6	0	3	24	12	12
Calella	9	5	2	2	23	15	12
<b>GUIXOLS</b>	9	5	2	2	20	19	12
Mollet	9	4	3	2	23	17	11
Recreativo	9	4	2	3	18	15	10
ArenysMar	9	4	2	3	21	19	10
Amposta	9	4	2	3	20	20	10
Vilafranca	9	4	2	3	12	16	10
Horta	9	4	1	4	16	16	9
Figueras	9	3	3	3	15	16	9
La Cava	9	4	0	5	22	18	8
Pblo Seco	9	3	2	4	23	26	8
Vich	9	3	1	5	12	13	7
Júpiter	9	3	0	6	16	20	6
<b>PALAMÓS</b>	9	2	1	6	15	26	5
Reus	9	2	1	6	14	26	5

### Próxima Jornada

Vich - Mollet  
Amposta - Figueras  
Moncada - Recreativo  
Vilafranca - **Guixols**  
Arenys Mar - Calella  
**Palamós** - Júpiter  
Pueblo Seco - La Cava  
Reus - Horta

### Concurso futbolístico de ANCORA

De los 98 boletos recibidos 12 resultaron vencedores y fueron los siguientes: Juan Compañó, Juan Soms, José Puig, María Altarriba, Francisco Soler, Agustín Salomé, Rosa Barón, Pepita Albertí, Teresa Janó, José Albó, Antonio Miralles y A. Franquesa.

Realizado el correspondiente escrutinio resultó vencedor absoluto: Jesé Puig; Especieiros. 8. 2ª

El partido Vilafranca-Guixols, encuentro que pondrá a dura prueba la verdadera categoría de nuestros ya temidos colores, **Librería VIADER** obsequiará magníficamente al ganador del Concurso con un espléndido **Diccionario Ilustrado de la Lengua Española**, de Aristos, o bien si se prefiere con un maravilloso tomo del **Ingenioso Hidalgo Dn. Quijote de la Mancha**.

No dude en adquirir Ancora ya que con su correspondiente boleto puede proporcionarle además de este magnífico obsequio, ser conceptuado como el mejor quienielista.

Sírvase remitir el adjunto boleto a **LIBRERÍA VIADER**, Rambla Vidal, 37 o bien en la Administración de **ANCORA**, Rutlla, 19.

### Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 11 Noviembre de 1951

Patrocinado por **Librería VIADER**, Rambla Vidal, 37

**Vilafranca - Guixols**

Premio: Un magnífico diccionario de la Lengua Española, o bien Un maravilloso libro del Quijote de la Mancha.

Ambos libros están expuestos en los escaparates de la **LIBRERÍA VIADER** (Firma)

Nombre.....  
Calle.....  
Población.....